
 Fraktion in der Gemeindevertretung Biebertal    10.5.2019 

 

Wolfgang Lenz 

Gemeindevertreter 

 

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung Elke Lepper 

und an Bürgermeisterin Patricia Ortmann 

 

Anfrage zur geplanten Einstellung eines/er Klimaschutzmangers/in 

 

Sehr geehrte Frau Vorsitzende der Gemeindevertretung Lepper, 

sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Ortmann, 

 

im Haushaltsplan 2019 ist die Einstellung einer Klimaschutzmanagerin oder eines 

Klimaschutzmanagers beschlossen worden. Unsere Bauabteilung ist in den nächsten Jahren mit den 

anstehenden Aufgaben voll ausgelastet. Gleichzeitig muss aber Klimaschutz mehr als bisher in 

Biebertal auf den Weg gebracht und betrieben werden. Dies ist durch hohe Zuschüsse des Bundes 

mit relativ geringen Kosten für die Gemeinde möglich.  

Dazu meine Anfrage: 

1. Wurde eine Stellenausschreibung durchgeführt und wenn ja, gibt es Bewerber*innen? 

2. Wie ist der weitere Fortgang der Angelegenheit und wann ist mit einer Einstellung zu rechnen?  

 

Mit freundlichen Grüßen 

Gez. Wolfgang Lenz 
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